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今日开幕，万商云集会展中心
世界500强企业来了109家，听听他们在郑州的发展规划吧

本报讯 8 月 26 日至 28 日，第五届河南
国际投资贸易洽谈会将在郑州国际会展中
心举办，上万名中外客商将来参会。除郑州
以外，还将设置南阳和漯河两个分会场。本
届投洽会拟上会签约项目合同利用境内外
资金有望达到 745 亿元，超过了前四届投洽
会的总和。

今年3 月，省政府办公厅印发的工作方
案明确了本届投洽会的目标，力争签约目

标合同金达 600 亿元人民币。目前，第五
届 投 洽 会 组 委 会 已 收 集 到 140 个 签 约 项
目，投资总额 796 亿元，合同利用境内外资
金 745 亿元。

“万商会中原”将成为本届投洽会的一大亮
点。组委会的最新统计表明，本届投洽会共邀
请客商 12792 人，是上届的 3 倍多。其中境外
客商来自 77 个国家和地区共 5175 人，有美国
商会、英中贸易协会等 83 个境外团组（友好

省州代表团 4 个）；埃及、阿尔及利亚等 16 个
国家 29 位驻华使节；摩根大通、西门子、日本
东京三菱银行、韩国 LG 等 109 家世界 500 强
企业；中国欧盟商会、中国韩国商会等 16 家
协办支持单位；海外荣誉顾问 10 位；境内客
商 7617人。

本次投洽会的重头戏是百对企业项目对接
会，将搭建投资方与企业的一对一平台，同时
还将专门设立政府咨询台，请来发改委、国

土、税务、环保、工商、海关等职能部门，现场解
答疑问。

在本届投洽会上，一层展厅以河南形
象展示、投资推介和投资洽谈为主，我省 52
个对外开放重点县将统一亮相。二层展厅
以专业展区为主，主要推介我省正在蓬勃
发展的四大产业：现代农业产业、河南汽车
产业、河南工业自主创新与节能减排成果、
机械装备。

国际巨头的郑州大计

“恭喜中国人民，北京奥运会举办得非
常成功，昨天晚上，我和许多中国人一起观
看了奥运会闭幕式。”昨日下午，美国杜邦公
司亚太区工程与运营总裁贺伯，在与省委常
委、市委书记王文超会见时，用中国话表达
了自己对中国的友好。

据了解，作为世界 500 强企业之一，杜
邦公司是一家以科研为基础的全球性企业，
提供能提高人类在食物与营养、保健、服装、
家居及建筑、电子和交通等生活领域品质的
科学解决之道。2002 年，杜邦公司在郑州
市建立了杜邦郑州蛋白有限公司，主产大豆
蛋白，主要服务于保健品市场。

“在郑州投资了 6 年时间，我们觉得郑
州投资环境非常优越。”贺伯说，大豆蛋白
作为杜邦公司的领先业务，在郑州发展势
头强劲。他同时提出，随着公司业务的
发展，场地受到了一定限制，希望与市政
府合作，在郑州的国家级开发区为公司谋

划新址。他们初步计划，在新址可将目前
年产 6000 吨的产能提高到 3 万吨左右。
年产值将至少提高 5 倍，达到 15 亿人民币
以上。

“我会协调有关部门，尽量帮你们选定
新址，希望杜邦公司在郑州的发展更快。”王
文超表示，希望通过此次投洽会的交流，和
杜邦公司形成初步合作意向。

美国杜邦公司亚太区工程与运营总裁贺伯

杜邦郑州公司搬新家后产值能提高5倍

“今年 6 月份，我们刚刚在南京开设
了第 12 个办事处，根据布点需要，我们
希望在中原地区建立第 13 个办事处，而
郑州将是我们重点考察对象。”昨日，毕
马威华振会计师事务所财务咨询合伙人江
立勤透露说。

毕马威是网络遍布全球的专业中介服
务机构，此次来河南参加投洽会有何考虑？
江立勤说，目前，毕马威拥有庞大的金融方
面的客户群体。在全球前 20大银行中，汇
丰、花旗等 14 家银行都是毕马威的客户。

“我们希望作为桥梁，把更多外资银行带入
郑州。”

另外，江立勤还表示，他所联系的很多

欧洲客户，都想在内地投资机场行业，他们
希望借此次投洽会之机，着力考察郑州的航
空业，看能否为客户寻找最佳投资机遇。

毕马威华振会计师事务所财务咨询合伙人江立勤

全国第13个办事处有望设在郑州

昨日下午，市长赵建才在裕达国贸会见
家乐福河南省陕西省乌鲁木齐区总经理谢
夫林（法国籍）。谢夫林称，今年年底前，家
乐福在郑州的分店将发展到 4 家，2010 至
2012年争取达到8家。

赵建才说，家乐福在郑州的业务发展很
快，地方政府对家乐福这种大型商贸流通企业
也十分欢迎和支持，希望家乐福能在郑州设置
物流配送中心，这样可以降低家乐福的采购和
运输成本。

据介绍，家乐福北环路店已于 2006 年
初开业。花园路店将于今年 10月份开业， 金水路店和陇海路店将于今年12月开业。

家乐福河南省陕西省乌鲁木齐区总经理谢夫林

年底前家乐福在郑的分店将达4家

昨日下午，市长赵建才在裕达国贸会见
了美国龙胜行集团董事长、美国华商会会长
邓龙。邓龙表示，未来3年内将在郑州开设
蕃麦士超市达50家以上，加快郑州的“农改
超”进程。

邓龙介绍，今年 8月初，公司在郑州紫
荆山、政六街筹建的“蕃麦士农夫市场”连锁
超市正式开业。“蕃麦士”是英文 Farmer's
（农场、农夫）的汉语译音，“蕃麦士农夫市
场”是代表美国理念的“农场型超市”，指超
市内所销售的生鲜菜品全部是从农田直接
进入超市，没有中间环节，食品安全可追溯，
既有农贸市场的内容，又有超市的管理模
式。“公司不仅要搞菜市场升级改造，还要直
接在新小区开设，因为郑州有些新小区由于
买菜不便，入住率较低。”邓龙说，公司计划未

来 3年内将在郑州开设蕃麦士超市达 50家
以上。他认为，从已开业的紫荆山店和政六
街店来看，这里真正成了老百姓每天都去的地
方，达到了蕃麦士取代菜市场的目的。邓龙
说：“将来，龙胜行集团还要在郑州建立自己的
蔬菜基地，这样成本更低，也更有竞争力。”

美国龙胜行集团董事长、美国华商会会长邓龙

3年内在郑州开50家以上蕃麦士超市

昨日下午，常务副市长李柳身会见百胜
餐饮集团中国事业部豫鲁市场总经理邵桂
华。李柳身对肯德基关于早餐的经营思路
很赞赏，他说，早餐工程政府前几年就在搞，
但因为不够卫生方便，老百姓一直不满意。

“肯德基推出适合中原人口味的中式快餐，
正好弥补了这一空白。”当李柳身询问肯德
基能不能开发出适合中老年人口味的餐品
时，邵桂华表示，3年内，百胜旗下中式快餐
品牌东方既白会入驻郑州，现在这一品牌已
在上海、北京等城市开出10多家店。

据了解，在此次投洽会上，肯德基会签
下 5000 万元的大单，预备在河南再开10家
店，加上今年4月份在武汉举办的第三届“中

博会”的4000万元投资，2008年肯德基在河南
省的投资总额突破9000万元。肯德基此次签
约的10家餐厅分别位于郑州、洛阳、信阳、固
始、三门峡、济源、平顶山、南阳8个城县。

百胜餐饮集团中国事业部豫鲁市场总经理邵桂华

肯德基在河南一年投资超过9000万

“我一年中几乎有一半时间都是在河南
工作。”圣戈班集团氧化锆业务亚太区总经
理王培明昨日表示，他从1987年开始就来河
南洽谈项目，“郑州是中国最大的磨料磨具生
产城市，而圣戈班是全球最大的磨料磨具生
产企业，应该说双方合作的空间是巨大的。”

作为实用材料的设计、生产及销售专
家，圣戈班集团是其所在所有行业的欧洲及
世界领先者，并且是世界工业集团百强之
一。据悉，圣戈班集团已在本市登封建立有
关磨料磨具生产企业。

“我们在欧洲建立了4000家建材连锁店，
目前正在中国的建材领域拓展事业，前期已经
在上海开设了3家连锁店”，王培明说，他希望
能够在郑州大力推进建材领域的相关合作。

“我们现在也在中国市场大力发展石膏
板市场，众所周知，石膏板生产的重要原料之
一就是电厂出来的废渣。”王培明说，据他所
知，郑州可以提供相应的原料，而且地理位置优
越，运输方便，因此希望在郑州发展相关产业。

圣戈班集团氧化锆业务亚太区总经理王培明

希望和郑州在建材领域开展合作
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